

25 diciembre 1955.

Sr. Don José Ferrater Mora.

Querido amigo:

Estas fechas me instan a recordar a los amigos esparcidos por el mundo, y, en primer término, a aquellos con lo que estoy en deuda como es el caso de usted. Ya le agradecí "Cuestiones disputadas", pero ahora debo agregar también su "Lógica matemática" –materia esta última para mi algo hermética, pero sobre la que mi chico mayor de 18 años se ha precipitado con avives. Aquí estamos ahora disfrutando de los nuevos aires de libertad (¿Cuándo podremos decir algo semejante de un país que yo no olvido nunca?), después de muchos años negros. Por cierto, no sé si sabrá que soy colega suyo pues me han nombrado catedrático universitario de Estética. En fin, que cambié felizmente. Buen año y un cordial abrazo de un admirador y amigo,

[Signatura]